
質問者

１． 大野　一行　議員 １． 土庄町の公共施設の適正、有効利用について問う

２． 宮原　隆昌　議員 １． 旧戸形小学校跡地の今後について

３． 小川　務　　議員 １． 土庄町の不登校の児童・生徒の取り組みについて。

４． 鈴木　美香　議員 １． 女性支援法へ向けての方策は

２． 介護職の待遇改善について

３． 小豆島まつりについて

５． 石井　亨　　議員 １． 土庄町の一般廃棄物の処理基本計画の見直しにあたって

６． 福本　耕太　議員 １． 戸形小学校の跡地利用と民間への売却について

２． 生活道路として使われている農道の補修は積極的に実施を

３． 老朽化及び使用されていない溜池を調査し、必要な手立てをとるべき

４．
障害者相談支援事業委託費について、障害者施設が負担した消費税分は
町として補てんすべき
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